

Un club de fútbol gestionará el campo de San José Obrero

Escrito por Administrator
Domingo, 29 de Julio de 2012 12:28 -

Noticia publicada en Diario Vasco sección Bidasoa , el domingo día 29 de Julio de 2012.

POR 14.000 EUROS

Un club de fútbol gestionará el campo de

San José Obrero

29.07.12 - 00:58 -

El Gobierno municipal ha aprobado esta semana la contratación de los trabajos necesarios para la gestión y el mantenimiento del campo de fútbol municipal de San José Obrero, en el barrio de Larreaundi. La instalación acaba de ser sometida a una completa renovación, tanto en lo que se refiere al terreno de juego, que ahora ya es de césped artificial, como en las instalaciones que lo circundan. El Gobierno negociará para que sea un club de fútbol de la ciudad asuma la gestión por una compensación máxima anual de 14.000 euros, asumiendo que con la posibilidad de explotar los diferentes servicios que incluye el equipamiento y contando con el voluntariado propio del club será suficiente para cerrar los sucesivos ejercicios.